

しんわだより

特別号



京都 旅行

たくさん思い出ができました



-編集後記-

日頃より皆様にはご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

コロナウイルス感染防止のため、しばらく旅行を実施できていませんでしたが、3年ぶりに皆様に旅行に行っていただきました。日帰りではありますが、京都嵐山での旅行を皆様喜んでおられました。楽しそうに過ごされる様子を見ていただきたく、今回しんわだより春号を増号いたしました。楽しんで読んで頂けますと幸いです。

しんわだより制作部 小森 美幸・宋 鶩鷺

in 渡月橋



3月6日(月)



仮面ライダーと記念撮影



3月2日(木)



久しぶりの旅行に皆さん嬉しそうでバス移動の際も楽しい会話が続いていました。旅館で昼食を召し上がり、太秦映画村ではアトラクションやショーを楽しんでいました。お土産コーナーでは皆様好きな物を選んでおられ「普段お世話になっている世話人や職員にあげたい」「仲の良い利用者さんや家族に渡したい」との声も多く、皆さんの温かい気持ちが多く詰った楽しい旅行になりました。

3月15日(水)



組紐ストラップ体験



エヴァンゲリオンの撮影スポット

3月1日(水)



トロッコ乗車

お天気に恵まれた中で旅行に行くことができました。トロッコの駅に着いたら、皆さん順番に並び、列車を心待ちにされていました。トロッコの中から京都嵐山の自然風景を楽しめ、川沿いに日本猿が現れすごく喜んでおられました。昼食を食べた後嵐山を散策、扇子のお店に興味深々。散策後、映画村で忍者ショーを見て、忍者のかっこよさに惹きつけました。最後に忍者ポーズで忍者と一緒に写真を撮って、全員大満足な1日でした。



皆さんお待ちかねの京都旅行。
行きのバスはどんなところかの話で盛り上がり、着くと美味しいご飯やお風呂でワイワイ楽しく過ごされました。外のメインストリートでお買い物もされました。美味しいお土産をゲットできて皆さん嬉しそうな様子です。
帰りのバスは疲れて寝られる方がほとんど。楽しい旅行になったようです。

3月7日(火)



トロッコ嵯峨駅で集合写真

嵐山

3月にグループ分けをして
京都嵐山に日帰り旅行に行きました。